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Объект исследования – эмоциональные, когнитивные и поведенческие
составляющие временной перспективы

Предмет исследования  –  эмоциональные,  когнитивные  и
поведенческие  составляющие временной  перспективы  у  больных
гипотиреозом

Цель  исследования  – определить особенности  временной
перспективы у больных гипотиреозом

Основные  результаты.  Эмпирические  данные,  полученные  в
результате  исследования,  позволили  сделать  вывод  о  том,  что  для
большинства  больных  гипотиреозом  характерен  низкий  уровень  факторов
«Негативное  прошлое»,  «Гедонистическое  настоящее»,  «Фаталистическое
настоящее» и средний уровень факторов «Позитивное прошлое», «Будущее».
Сбалансированный профиль временной перспективы не был диагностирован
ни  у  одного  из  испытуемых.  В  качестве  доминирующей  временной
ориентации  у  больных  гипотиреозом  наиболее  часто  встречается  фактор
«Будущее»,  выступающий  для  респондентов  поводом  для  беспокойства  и
тревоги.  Временная  перспектива  больных  гипотиреозом  по  сравнению  с
контрольной  группой  характеризуется  низким  уровнем  фактора
«Гедонистическое  настоящее»  и  повышенной  степенью  безнадежности
субъективного  будущего.  Выявленные  отличительные  особенности
временной ориентации больных гипотиреозом могут негативно  сказываться
на  психологическом  здоровье  респондентов,  выступать  источником
тревожно-фобических расстройств и расстройств настроения. 
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Features of the time perspective in patients with hypothyroidism : resume /
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Object of research: emotional, cognitive and behavioral components of a
time perspective

Subject of research: emotional, cognitive and behavioral components of the
time perspective in patients with hypothyroidism

Purpose of research:  to determine the features of the time perspective of
patients with hypothyroidism

The results. The empirical data obtained as a result of the study led to the
conclusion that most patients with hypothyroidism are characterized by a low level
of the factors “Negative Past”, “Hedonistic Present”, “Fatalistic Present” and the



average level  of  factors “Positive Past”,  “Future”.  A balanced time perspective
profile  was  not  diagnosed  in  any  of  the  subjects.  As  the  dominant  temporal
orientation  in  patients  with  hypothyroidism,  the  “Future”  factor  is  most  often
encountered,  which serves  as  a cause  for  concern and anxiety for  respondents.
Time perspective patients with hypothyroidism compared with the control group is
characterized by a low level of the factor "Hedonistic present" and an increased
degree of hopelessness of the subjective future. Identified distinctive features of
the temporal orientation of patients with hypothyroidism can adversely affect the
psychological  health of  respondents,  and act  as a source of anxiety-phobic and
mood disorders.
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